

Bildung

Nachwuchsförderung: Wir suchen Berufsbotschafterinnen und Botschafter

Letzte Aktualisierung: 13.07.2022, 09:36



Um den Fachkräftemangel bei den Apothekenberufen anzugehen, lanciert pharmaSuisse dieses Jahr eine langjährige wichtige Kampagne zur Nachwuchsförderung. Dafür suchen wir Apothekerinnen und Apotheker sowie Pharma-Assistentinnen und Pharma-Assistenten, die als Botschafterinnen und Botschafter mitmachen möchten. Machen Sie mit!

Die Apothekenberufe sind sinnstiftende Berufe mit Zukunft. Nichtsdestotrotz herrscht wie in anderen Berufsbildern des Gesundheitswesens ein Fachkräftemangel. Wir müssen mehr junge Menschen für diese interessanten und vielfältigen Berufe gewinnen können.

pharmaSuisse erklärt die **Nachwuchsförderung** für die nächsten Jahre zu einem Schlüsselprojekt. Wir wollen zeigen, dass Apothekerin und Apotheker sowie Pharma-Assistentin und -Assistent bzw. neu Fachfrau und Fachmann Apotheke vielseitige Berufe sind mit Entwicklungsmöglichkeiten und Gestaltungsspielraum.

Wir wollen die Menschen zeigen, die in den Apotheken arbeiten. Ihren Beruf. Ihren Werdegang. **Ihre Persönlichkeit. Ihre Skills. Ihre Hobbys.** Wir suchen Botschafterinnen und Botschafter, die wir für die neue Website zur Nachwuchsförderung porträtieren können.

Wenn Sie sich also vorstellen könnten, mitzumachen, vielleicht noch dazu ein besonderes Hobby oder besondere Skills haben – zum Beispiel Lieder komponieren, Freeclimben, Haitauchen, Stockcarfahren etc. – dann melden Sie sich doch bitte **per Mail** – oder motivieren Sie Kolleginnen und Kollegen, sich bei uns zu melden. Sie verpflichten sich damit noch zu nichts; wir würden die Interessenten zum gegebenen Zeitpunkt kontaktieren und mit Ihnen gemeinsam eruieren, ob und wie Sie sich für Ihren Berufsstand einsetzen möchten.



Ihre Kontaktperson

Patricia Reichen

Kampagnen und Projekte

✉ kommunikation@pharmaSuisse.org

☎ 031 978 58 27